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REQUERIMENTO N.º 062/2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa após ouvido douto Plenário, observando as 

formalidades legais de praxe que seja oficiado a  Empresa de Correios de Jaguariúna, 

providencias sobre o atendimento na sua agência, onde, principalmente na parte da 

tarde, as pessoas ficam expostas ao sol forte do lado de fora da agência,  além da 

longa fila que se formam na calçada, e da aglomeração. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O objetivo desse requerimento e que estamos em uma situação de 

pandemia e temos de evitar a todo custo aglomerações, e é justamente o contrário o 

que esta acontecendo na frente desta agência a população que necessita desse 

serviço esta expostas ao sol na calçada  aguardando sua vez de ser atendido. 

Esperamos que   esta solicitação seja bem acolhida pela agência de 

correio do nosso município e demais envolvidos. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2021 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA- SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


